

## 体育祭に向けて準備を進めています

～9月3日（土）実施予定～

体育祭に向けて、赤軍・青軍の二つに分かれ、それぞれにリーダーが決定しました。現在学年委員が話し合って、学年種目を考えています。昨年の体育祭の動画を見て、これからの練習でがんばりたいことを書いてもらったので、いくつかを紹介します。（※夏休み中の保護者面談の際に、廊下に掲示予定）

### ◆チームのためにがんばること

- ・しっかりとダンスを覚え、踊れるようにする。
- ・先輩の指示を聞いて、素早く行動する。
- ・チームの人が走っているときに、大きな声で応援する。
- ・応援で、自分が出せる最大の声を出す。
- ・全種目、全力プレーでやる。
- ・リレーで、人を抜く。
- ・ミスがないように、ミスがなくなるような工夫をする。
- ・最後まであきらめないでがんばる。
- ・いつでも強気な姿勢でいる。



### ◆クラスや仲間のためにがんばること

- ・学年種目は初めてやるものになるけれど、がんばる。
- ・移動などを素早くやる。 ・正々堂々と戦う。
- ・アドバイスをしたりする。
- ・応援で人より声を出す。 ・声かけを心がける。
- ・負けても泣かないではげまし合う。
- ・みんなで動きを合わせる。
- ・ルールを守って楽しくなるように盛り上げる。
- ・リレーで勝てるように一人一人のバトンを上手にする。
- ・勝てるように力をふりしぼる。
- ・チームワークを高めてがんばる。

### ◆自分の成長のためにがんばること

- ・全て全力で最後までがんばる。あきらめない。 ・団体行動の力をつける。
- ・はずかしがらずに応援を一生懸命する。 ・自分の仕事は責任をもって取り組む。
- ・応援で人より声を出す。 ・休日にも走ったりして、体をきたえる。
- ・今まで以上の力を出す。 ・チームプレイで絆を深める。 ・全力競技をして、力を発揮する。
- ・自分で考えて動く ・ふざけたりしないで、自分の力をしっかり出す。

### ◆青軍

応援リーダー \_\_\_\_\_、 \_\_\_\_\_

パネル係 \_\_\_\_\_、 \_\_\_\_\_

メンバー \_\_\_\_\_、 \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_、 \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_、 \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_、 \_\_\_\_\_

### ◆赤軍

応援リーダー \_\_\_\_\_、 \_\_\_\_\_

パネル係 \_\_\_\_\_、 \_\_\_\_\_

メンバー \_\_\_\_\_、 \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_、 \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_、 \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_、 \_\_\_\_\_



## 町の皆さんのためにできることに挑戦！

～6月28日（火）プール清掃、「耕すBase」農業体験～

新潟県が梅雨明けした暑い日に、午前中は町のプール清掃、午後は地域おこし協力隊の小畑さんが取り組んでいる「耕すBase」での農業体験を行いました。「誰かのために働くやりがい」や「協力し合って働くことの楽しさ」「今まで自分たちが楽しんできたことは他の人が苦労して作りだしてくれていたもの」など、大変な作業の中で、素晴らしい学びを得てくれたようです。1年生の、道具をしっかり準備して、一生懸命作業に取り組む姿に感心しました。これからも様々な体験活動の中で、成長を続けてほしいと思います。

- ・プール清掃をして、人のために働くということは、とても大変だということが分かりました。今までは自分のことしか考えないで働いていたけれど、人のために働いて「ありがとう」と言われて、とても嬉しかったし、きれいに掃除をすると、すっきりしたので、とても大変だけど、嬉しいことでもあると思いました。
- ・今日清掃して、町の人たちや今までの出中生たちが協力して、町のプールをきれいにしていたことが分かりました。たくさんの人たちが協力して、時間をかけてきれいにして、私たちが夏休みに楽しく使っていたのだと思いました。今日清掃をして感じた暑さや大変さを忘れずに、これからは感謝して、大事にプールを使いたいと思いました。
- ・プール清掃をして、「人のために働く」ということを学びました。町の人々が楽しんで使うために、ぼくらは清掃をしたから、こういう思いやりの心を学べたと思います。せっかくきれいにできたから、たくさんの人に楽しんでもらいたいです。バケツリレーをして、楽しみながら人のために役立てたので、最高だったと思います。何をやる時も、「楽しむ心」が必要だと思いました。
- ・町でつかうものなどは、誰かが管理をしてくれて、みんなが使って気持ちよく過ごせると分かった。自分も使う側だけでなく、みんなに気持ちよく使ってもらう側になろうと思いました。

- ・小畑さんが、町を活気づけるためにとてものがんばっていて、すごいと思いました。そして、その仕事を僕も手伝ったので、良かったです。農作業一つ一つも暑くて大変だったけれど、楽しかったです。また、お手伝いできたらいいと思いました。
- ・とても暑い中畑仕事をして、きつかった。あんな暑い中で、農作業をしているのが、高齢者がほとんどとなると、危険だと思った。若い農家の人が増えるといいと思う。高齢者が多いことが農業のこれからの問題だという理由が分かった。1日中作業している小畑さんはすごいと思った。
- ・たくさん野菜が植えられていてすごいと思いました。草取りをすると、とても腰が痛くなりました。農家の人はこんなに大変で、おいしい野菜が食べられることに感謝しました。
- ・今までは種をまいて収穫だと思っていた農業でしたが、その間の管理が一番大切なのだということが初めて知って、今までなぜこのことを考えなかったのだろうと思いました。



かぼちゃのツルをまとめる作業



## 今後の予定



7月		日程	学校行事など	終学活終了	下校完了
4日	月	A	全校朝会 新清掃分担	16:20	18:15
5日	火	B	専門委員会 (体育祭種目担当打合せ) 環境学習 (5・6限) ※長岡市地域振興局 小柴様、出雲崎町 海岸清掃ボランティア 島様から、海岸の環境保全について お話をさせていただきます。	16:00	18:15
6日	水	A	いじめ見逃しゼロスクールリハーサル 部活動なし フッ化物洗口	15:25	16:45
7日	木	A	石田先生書写指導 ※良寛書道展の作品「良寛堂」を指導して いただきます。 いじめ見逃しゼロスクール (小学6年生来校)	16:20	18:15
8日	金	A	1学年朝会 50周年事業「心耕」出前授業 新潟大学 岡村先生 書道指導	16:20	18:15
11日	月	A	生徒朝会 給食スピードアップ週間 1学期末大清掃 (いつもより5分延長)	16:20	18:15
12日	火	A	1学期末大清掃	16:20	18:15
13日	水	B	フッ化物洗口 部活動なし	15:00	15:15
14日	木	A	体育祭軍団会 (6限) 1学期末大清掃	16:20	18:15
15日	金	B	クラスマッチ	16:00	18:15